



はちの子だよ!

令和6年5月16日

授業参観・学級懇談会 ありがとうございます

4月26日(金)に、本年度初めての授業参観と学級懇談会を行いました。元気よく挙手する様子やグループで真剣に話し合う様子などが見られました。一つ上の学年に進級して、がんばろうという子どもたちの意気込みが伝わってきました。学級懇談会へもご出席ありがとうございました。今後も保護者の皆様と連携・協力して教育活動を進めていきます。どうぞよろしくをお願いします。



よろしくね! 「ペア学年ふれあい交流」

4月30日(火)に、1・6年、2・5年、3・4年のペア学年でふれあい交流を行いました。上級生は「ペアの子に楽しんでもらおう」「ペアの子に優しくしよう」と、それぞれが目標をもって出かけました。下級生は、お兄さんやお姉さんの優しさにふれ、とてもうれしそうでした。今後も、はちの子活動(ペア学年、たてわり)を通して、異学年交流のさらなる深まりが期待できそうです。



交通立ち番・旗当番・下校見守り ありがとうございます

本年度から、毎月10日の朝の交通立ち番を「岩西っ子サポーター」にお願いしています。また、昨年度に引き続き、校区の福祉事業会の皆様が下校時の見守りをしてくださっています。ありがとうございます。登校の様子について、ご意見をいただきました。



- どの子たちも1列に並んで登校していました。
- 信号が変わらないかと気にして走っている子が見られました。車もスピードをあげるところで、大人でも危ないと感じます。
- 声を出して挨拶をする子がほとんどいなくて、ちょっと寂しい旗当番になってしまいました。
- 父母が見本となるように、旗当番のときに挨拶をしっかりしていきます。
- 通学班での登校に遅れてしまう子がいて心配です。

子どもたちが安全に登下校できるよう、学校でも重ねて指導をしていきます。また、気持ちのよい挨拶ができるよう声をかけていきます。今後ともどうぞよろしくをお願いします。